

ABSTRAK

Mochammad Rizal Oktafian Usman (1201060043): Integrasi Iman Islam Ihsan Perspektif Hadis Studi Syarah Hadis Kitab *Fath Al-Bari bi Syarh Shahih Al-Bukhari*

Iman Islam dan ihsan merupakan 3 pilar yang tidak dapat dipisahkan, Iman berkaitan dengan Tauhid, Islam berkaitan dengan syari'ah, dan Ihsan berkaitan dengan Tasawuf, demikian dalam pelaksanaan realitapun umat muslim perlu melaksanakannya secara *kaffah*. Para ulama yang lebih mengkhususkan antara pengetahuan tauhid, fiqh, dan tasawuf. Tetapi penelitian ini mencoba untuk menganalisis Integrasi Iman Islam dan Ihsan dalam Perspektif Hadis Melalui Pendekatan Syarah Hadis dan Takhrij Hadis yang berkaitan dengan Hadis Jibril, karena suatu Hadis perlu diteliti dari kualitas sanadnya dan matannya termasuk syarah Hadis serta pendekatannya menurut Ibnu Hajar Asqalani, sehingga diperlukan analisis mengenai komentar ulama terhadap Hadis Jibril ini yang berkaitan syarah oleh pemikiran Ibnu Hajar Asqalani dalam Kitab *Fath Al-Bari bi Syarh Shahih Al-Bukhari*. Rumusan masalah yang diajukan pada penelitian ini adalah: (1) Bagaimana syarah Hadis yang menggambarkan integrasi Iman Islam Ihsan dan Integrasinya? (2) Bagaimana pandangan Kualitas Hadis Tentang Iman Islam Ihsan dan Integrasinya?

Untuk membedah rumusan masalah di atas, penulis menerapkan penelitian kualitatif dalam analisis deskriptif (*library resesarch*). Metode yang digunakan adalah *Syarah* dan *Takhrij*. Adapun sumber-sumber primer dalam penelitian ini adalah kitab syarah Hadis sahih bukhari dengan pendalaman kitab *Fath Al-Bari bi Syarh Shahih Al-Bukhari* pada jilid 1 dalam bab halawah iman.

Hasil penelitian ini menunjukkan ada empat Hadis yang dikutip dari *Mu'jam Mufahras li Alfazh al-Hadits al Nabawi*, Adapun kualitas Hadis tersebut dinyatakan Hadis sahih berdasarkan analisis sanad, yang diantara *mukharrijnya* yakni Bukhari, Muslim, Ibnu Majah, An-Nasai dan Ahmad. Dengan demikian Hadis- Hadis yang berkaitan dengan Integrasi Iman Islam dan Ihsan dinyatakan *Sahih*.

Ibnu Hajar Asqalani membuat syarah dalam Kitab *Fath Al-Bari bi Syarh Shahih Al-Bukhari* tentang Integrasi Iman Islam dan ihsan, karena beliau memberi pendekatan syarah dengan bahasa maka diperdalamlah bahasa dari matan Hadis tersebut, serta keterkaitan Iman Islam dan Ihsan memang tidak bisa dipisahkan baik dalam ibadah *mahdah* dan Ibadah *ghairu mahdah*.

